

PORTADA - [TITULARES](#) - [EDICIÓN IMPRESA](#)

[empresas](#) | [sectores](#) | [mercados](#) | [economía](#) | [finanzas personales](#) | [opinión](#)

CincoDías.com > Versión sólo texto >

Informe

Los inmigrantes utilizan menos la sanidad que los españoles

Cinco Días / MADRID (25-06-2008)

Publicado en: Edición Impresa - Economía

Los inmigrantes utilizan menos los servicios sanitarios que los españoles, excepto las urgencias, a las que acuden con mayor frecuencia los extranjeros, en especial los de origen latinoamericano.

Esta es la principal conclusión del estudio 'Diferencias en la utilización de los servicios sanitarios entre la población inmigrante y la española', elaborado por la Fundación de Ciencias de la Salud a partir de la información de las encuestas de salud de Cataluña, Madrid, Valencia y Canarias.

Según el informe, los españoles van más a la consulta del médico general y también a la de los especialistas, pero esta tendencia se invierte respecto al servicio de urgencias, que es utilizado con mayor frecuencia por los inmigrantes de América Central y del Sur.

Las menores diferencias en el uso de los servicios sanitarios entre españoles e inmigrantes se dan en las consultas de médico general y hospitalización y las mayores en los especialistas y los servicios preventivos.
